
Informe que presenta la Secretaria Técnica sobre el seguimiento y cumplimiento de
acuerdos y compromisos de la Comisión de Organización Electoral

Primera Sesión Ordinaria 2019
27 de marzo de 2019

Fecha de corte: 27 de marzo de 2019.

No
.

Asunto/Tema Acuerdo
Fecha del
Acuerdo

Propuesto/
solicitado por

Seguimiento

1

Avance  sobre  la  realización  de
los estudios de evaluación de la
documentación  electoral  federal
utilizada en la Jornada Electoral
del 1 de julio de 2018.

Realizar  reuniones  de  trabajo
para cada uno de los estudios, a
fin  de  redefinir  los  alcances,
objetivos y límites.

16/01/18

Consejeros Electorales 

 Mtro. Jaime Rivera
 Dr.  José  Roberto

Ruiz
 Dr. Ciro Murayama

En Proceso.

Desde la  sesión extraordinaria  del  16 enero,  se
han realizado tres Reuniones de Trabajo los días
13 y 20 de febrero y 7 de marzo.

Se continuarán con las reuniones hasta finalizar
los estudios.

2

Presentación  del  Informe  sobre
el uso de materiales reciclables y
biodegradables  en  la
propaganda  electoral  impresa
que  se  utilizó  durante  las
precampañas  y  campañas
electorales del Proceso Electoral
2017-2018.

La  Dirección  Ejecutiva  hará  un
nuevo  requerimiento  a  los
partidos  políticos  para  cumplir  la
Norma.

18/12/18

Consejeros Electorales

 Mtro. Jaime Rivera
 Lic.  Pamela  San

Martín

En proceso.

Mediante oficio INE/DEOE/003/2019 de fecha 14
de enero de 2019 se realizó el requerimiento a los
partidos  políticos  respecto  de  los  documentos
para  acreditar  el  cumplimiento  a  la  norma  en
materia  de  uso  materiales  reciclables  en  la
producción de propaganda electoral.

La  DEOE  se  encuentra  realizando  la
sistematización  de  la  información  proporcionada
por  las  representaciones para  el  engrose
solicitado.

3 Presentación  del  informe  sobre
el  avance  de  la  recolección  y
traslado  de  los  remanentes  del
líquido indeleble de los órganos
desconcentrados  a  oficinas
centrales para su desactivación y
confinamiento.

Se  incluirá  información  adicional
al documento respecto a:
 Recabar el manifiesto.
 Contar  con  las  coordenadas

de ubicación del material.
 Aclarar  las  actividades  para

las  que  fueron  contratadas
las  dos  empresas  que  se
indican en el documento.

Revisar que las conclusiones y las
líneas  de  acción  se  vinculen  de
manera clara con el contenido del
Informe.

18/12/18 Consejeros Electorales

 Mtro. Jaime Rivera
 Dr.  José  Roberto

Ruiz

En proceso.

La  DEOE  realiza  la  sistematización  de  la
información  para  la  elaboración  del  informe
correspondiente.
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4

Presentación  del  Informe  sobre
la  operación  de  las  casillas
especiales  para  el  voto  de  las
personas  hospitalizadas,
familiares  o  personas  a  su
cuidado  y  personal  de  guardia,
durante la Jornada Electoral del
1° de julio de 2018 en hospitales.
Dispositivo  Ordinario  y  Prueba
Piloto.

Realizar  una  actualización  del
documento  atendiendo  las
observaciones  y  comentarios
expuestos por los integrantes de
la Comisión.

18/12/18

Consejeros Electorales

 Mtro. Jaime Rivera
 Lic.  Pamela  san

Martín
 Dr. Ciro Murayama

Concluido

Se  realizó  a  manera  de  engrose  la  adición  de
información referente a los motivos por los que el
Consejo  Distrital  02,  con  cabecera en  Tepic,  no
aprobó la instalación de la Casilla Especial en el
hospital propuesto.

“Adicionalmente,  algunas/os  consejeras/os
electorales  indicaron  que  no  es  adecuado
instalar una casilla como la que se propone,
considerando  que  los  hospitales  son  un
espacio reservado para la recuperación de
las/los  enfermas/os  quienes  no  podrían
ejercer  su  derecho  a  votar  ante  la
imposibilidad  de  trasladarse  a  la  casilla
especial dentro del hospital, pues la mayoría
están inmovilizados, ya sea por cuestiones
de  salud,  por  prescripción  médica,  por
dificultad  para  trasladarse  dentro  del
hospital,  por  encontrarse  canalizados  con
suero, o porque visten una bata dentro del
hospital que resultaría incómoda para acudir
a  la  urna.  Por  lo  anteriormente  expuesto
dicho  Consejo  Distrital  no  aprobó  la
instalación  de  la  casilla  especial  en  el
hospital propuesto. “
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